

# 学校通信『自分に自信と夢を』 第81号 文責 古澤

## 学校に笑顔を ~後期前半の教育活動の中から~



### 陸上（持久走）記録会

昨年度まで土曜授業の中で実施していた持久走大会を本年度は感染症拡大防止もあり、低学年（11月20日）中学年（11月27日）高学年（11月30日・左写真）に分けて実施しました。子どもたちは、体育の授業や、体育委員会の取組「ジョギングタイム（右写真）」等で練習を積み重ね、当日は自分の記録に挑戦していました。また、保護者の方々の温かい応援の中で、持久走ができることに感謝しながら走っていました。最後に、コースの安全確保のために見守りに御協力いただきました保護者の皆様方へ感謝を申し上げます。



### 郷土に誇りを～地域に学び、学習に生かす～

#### 1年生



#### 2年生



#### 3年生



12月7日（月）に「かぶとむし公園」と「中央公園」に秋と冬を探しに行きました。12月15日（火）から18日（金）には学級ごとに、坂本静明さんの畑で麦の種まきと麦踏みに挑戦しました。来年の5月には、2年生の生活科で、麦刈りを体験する予定です。

12月8日（火）に「肥後大津駅」と「とれたて市場」に行きました。10日（木）には、「坂本牧場」と「道の駅 大津」に行きました。子どもたちは、施設を見学したり、質問をしたりと積極的に活動していました。学習シートには、たくさんの学びが書いてありました。

12月18日（金）に「大津町歴史文化伝承館」に行きました。子どもたちは、「昔使われた農具や民具」「明治初期御嫁入に使われた駕籠」「昭和のビデオカメラや計算機」等を見学したり、実際に体験したりして、自分の郷土大津の歴史や文化を学んでいました。

#### 増築・改修工事(8)



職員室改修は、12月に入り、内装工事（①②）・配線工事（③）、外装工事（④⑤）が行われ、11日（金）には完成（⑥）し、廊下の職員室入口ドアが撤去（⑦）されました。14日（月）の午後3時から全職員で職員室の引越（⑧⑨）を行いました。職員室南側の工事用フェンスが撤去され、職員玄関・児童玄関への道（⑩）が通れるようになりました。